
 
 

     Leichtathletik Verein von 2007 

                 Bad Harzburg e.V. 

 

1.Vorsitzender: Jörg Lehmann, Göttingeröder Str.16, 38667 Bad Harzburg 

 

 

Protokoll über die Vorstandssitzung des LAV 07 Bad Harzburg vom 

17.11.2016 
 

 

Anwesend:  

1.Vorsitzender Jörg Lehmann  

2. Vorsitzender Jörg Nebendahl 

Sportlicher Leiter Thomas Bertram 

Schriftführerin Melanie Lehmann 

Öffentlichkeitsarbeit Kathrin Feyerabend 

Wettkampforganisatorin Sylvia Bertram 

 

Endschuldigt: 

Kassenwartin Susanne Gleisberg  

Öffentlichkeitsarbeit Kathrin Feyerabend 

 

 

1. Begrüßung 

2. Protokoll der Vorstandssitzung vom 27.09.2016 

3. Hallensportfest  

4. Kader Training 

5. Verschiedenes 

 

1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende begrüßt um 19:15 Uhr die Anwesenden.  

 

2. Protokoll  

Das Protokoll vom 27.09.2016 wird einstimmig genehmigt und unterschrieben. 

 

3. Hallensportfest  

Die Urkunden bereitet Jörg L. in Excel vor, damit diese später als “Serienbrief“ 

gedruckt werden können.  

Fahrradreifen für die Drehwürfe besorgt Jörg N. noch. 

Helfer haben wir schon einige zusammen und müssen jetzt abwarten, ob noch 

welche benötigt werden- je nachdem, wie viele Anmeldungen eingehen. 



Für das Catering kümmert sich Melanie um Helfer, Spenden usw. 

Thomas wird die benötigten Wettkampfutensilien und Kreppband mitbringen, 

während Jörg L. Rechner, Drucker, Urkunden und vier Stoppuhren mitbringt. 

Damit wir die Veranstaltung nicht absagen, müssen sich mindestens 30 Athleten 

anmelden. 

 

4. Kader Training 

Angelique ist im Dezember zum Kadertrainingslager in Kienbaum eingeladen, was 

finanziell komplett vom NLV übernommen wird. 

Lea hat sich dazu entschieden, in Zukunft nach dem Trainingsplan vom 

Landestrainer zu trainieren. Sie möchte aber mindestens einmal pro Woche 

weiterhin beim LAV mit den anderen Athleten zusammen trainieren. Meldungen zu 

Wettkämpfen/ Streckenlängen nehmen weiterhin nur wir, der Heimatsverein, vor. 

 

5. Verschiedenes 

Die angebauten Reifen für den Hinderniswagen sind leider nicht für die 

Dauerbelastung mit solch einem hohen Gewicht ausgelegt, daher wird Jörg vier 

neue Reifen für insgesamt 120€ bestellen. 

Susanne musste einige Dinge mit dem Finanzamt klären, sodass wir die 

Gemeinnützigkeit für die nächsten drei Jahre wieder erhalten. 

Thomas möchte in den Weihnachtsferien zweimal dienstags mit dem LA-Team in 

dem Hannover-Sportleistungszentrum (SLZ) trainieren, wofür wir die finanziellen 

Kosten übernehmen werden. 

Das LA-Team, die Powergruppe und die Bambinis wollen im Dezember 

Schlittschuhlaufen gehen, wofür der LAV die Eintrittsgelder trägt. 

Die Erwachsenen machen am 26.11. eine separate Weihnachtsfeier, bei der wir das 

erste Getränk spendieren. 

 

Die nächste Sitzung ist für Anfang 2017 geplant. 

 
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
 

 

Bad Harzburg, 22.11.2016 

 

Melanie Lehmann 

Schriftführerin 

 

genehmigt: 

 

 

 

______________________                                       ______________________ 

Unterschrift 1. Vorsitzender    Unterschrift Schriftführerin 


